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千代田区立中等教育学校に関する検討委員会（第３回）議事要旨 

 
１ 日 時  平成１５年２月１０日（月）午前１０時から正午まで 

２ 場 所  東京都庁第二本庁舎３１階特別会議室２４ 

３ 意見交換における発言概要等 

 (1) 移譲条件について 

・ 意見が異なる点もあるので、様々な意見の要点を議事要旨に残す。 

・ 同窓会は任意の団体であり、菊友会と九段中学校同窓会をどのように融和させるか、行

政的に対応できる課題ではない。 

・ 同窓会の問題は「具体的な移譲条件」で別途整理する。いずれにしても、菊友会と九段

中学校同窓会で、話し合ってほしい。 

 (2) 九段高校ＰＴＡへの回答について 

別紙「九段高校ＰＴＡへの回答」の検討 

 (3) 移譲条件のまとめについて 

・ 中等教育学校への移行は速やかにしていくことが望ましい。 

・ 平成 18 年度に九段中学校の２・３年生を中等教育学校に編入させることが望ましい。そ

の場合は、九段高校は平成 18 年度まで生徒を募集し、平成 19 年度に募集停止となり、18

年４月入学者が最終学年となる。 

・ 平成 18 年度については、中・高が一体化した行事の実施等、相互の交流について検討す

る。 

・ 平成 16・17 年度から、中・高間の交流について条件を整備していく。 

・ 至大荘行事は、中等教育学校第４学年生徒を対象に実施する。中等教育学校前期課程の

生徒は軽井沢等の施設を使い、新しい行事を考えたい。 

・ 平成 18 年度の開校時には、隣接地に取得した国有地に校舎を建て、中等教育学校の生徒

を受入れる。 

 


